
 
 

※学年だよりで使用されている写真や作品の SNS 等への掲載はご遠慮ください。 

 

体育祭の感想 ～第一弾～ 
 学年掲示板を通じて、保護者の方からたくさんのご感想とご意見を頂きました。内容を読ん

でいると、保護者の皆さんも“最後の中学校の体育祭”に熱い Passion を燃やしていたことが

伝わってきました。その一部を紹介させていただきます。来週第二弾も紹介しますので、引き

続きコメントを募集しています。 

〇２度の延期、朝のグランドコンディションなど、例年より先生方の負担が大きかったのでは…と思

います。本当にお疲れ様でした。そして、素敵な体育祭をありがとうございました！ 

子どもたちの成長を感じられる貴重な機会なので、これからも続いていくと良いなぁと思いました。

学校行事は縮小、不要という議論もありますが「ここでなら輝ける」というお子さんもいます。どの

子どもにもチャンスのある学校であったらいいなと願っています。 

〇ウィキラルド大成功！お疲れ様でした！各クラスとも種目毎で 1 位を取って、それはそれは見応

え十分の体育祭になりましたね。去年と比べて男の子達は身体も大きくなり、走りも声も迫力満点！

女子は気合いが年々すごい！！先生方のアイデアも去年を上回る物になっていてすごく楽しめまし

た。残す行事は、修学旅行に音楽祭。１つずつ行事が終わっていく寂しさがありますが、エメラルド

学年での思い出をもっと作って絆を深めて欲しいです。 

〇天気に振り回されましたが、無事に開催できて良かったです。高学年としてのパフォーマンスに、

親としては成長を感じましたが、きっと 1、2年生は憧れたのではないかなぁと思います。学年競技

は、ストーリーがあっていつも楽しませてもらいましたが、これが“最終章”と思うと寂しくもあり

ましたが、「絆で繋がれている仲間だな」「これからも色々乗り越えていけるな」「大丈夫だ」と思いま

した。これからも、エメラルドたちをよろしくお願いします。ありがとうございました。 

〇暑い中、先生方も、子供達もお疲れ様でした！例年通りのムカデ競争ではなく、アレンジされてい

て、やっぱりこの学年は本当に面白いなと思いました。みんなで協力しあって、みんなで楽しんでい

る姿を見て、胸が熱くなるシーンもありました。先生方が着ていたＴシャツも最高です！予定通り体

育祭を始められるように朝早くから校庭の整備をしていただき、ありがとうございました。 

〇子供と一緒になって青春しました。頑張っている姿を見られてパワーを頂きました。 

〇延期に延期でしたが無事開催されてよかったです！そして、皆一生懸命でとてもよい体育祭でし

た！  

〇延期が重なりましたが、無事体育祭が行えるよう取り計らいいただき先生方には感謝いたします。

練習期間も当日も子供達の優勝へかける熱い想いが伝わっていてこちらも胸が熱くなりました。3-1

は優勝にはなりませんでしたが、仲間と優勝へ向かった過程や想いが今後の糧になっていくんだなぁ

と思えるような体育祭でした。ありがとうございました。 
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作文紹介 

体育祭 
２組 生徒 

僕は２年生のときの体育祭で、あと一歩のところで負

けてしまい、とても悔しい思いをしました。そこで３年

の最後の体育祭で絶対に勝つために自分が体育祭実行委

員に立候補し、自分の手で勝利を勝ち取ることを決意し

ました。体育祭は、運動が得意なメンバーだけ頑張って

いても勝てないと思いました。そして、練習をどんどん

積み重ね、何度も話し合いを重ねました。 

そして迎えた体育祭。最初の大縄ではハプニングがあり、自分たちの大縄がなくなってしまい、い

つもと違う縄で跳ぶことになってしまいました。だけど、そこでへこまずに真っ直ぐ跳ぶことをみん

なで意識し挑みました。調子が良く、全く引っかからずに最高記録の“280回”を跳ぶことができま

した。これは優勝だろうと思いました。しかし、1組が“300回”というとてつもない記録を出し、

自分たちは２位という結果になってしまいました。 

次の種目は全級リレー、これはどのクラスが優勝してもおかしくない種目で、学年練習で競い合っ

たときも毎回違うクラスが勝ち、とても大事な種目でした。そのため、朝日くんを中心に走順を一生

懸命考え、テイクオーバーゾーンの使い方をみんなに説明し、全級リレーに挑みました。とても緊張

しましたが、自分たちの走順がピタッとハマり見事 1 位を勝ち取ることができました。 

次の種目はムカデ競争、練習では毎回大差をつけて１位を取り、これは体育祭本番でも１位を取れ

ると思っていました。しかし、男子と女子が一緒になるとどんどんタイミングが合わなくなり、男子

と女子をつなぐゴムが２回も切れてしまいました。最後まで諦めずに２位を取りましたが、とても悔

しい結果となりました。 

最後の代表リレーはみんなで走順を決め、バトンの練習を何回もして本番を迎えました。みんな最

高の走りで結果は２位でした。 

そして迎えた結果発表…２組が優勝だと聞いてとても嬉しかったです。そして体育委員に立候補し

たときに宣言した「体育祭で孝子先生を優勝させます！」を有言実行できてとても嬉しかったです。

思い通りにいった競技も、そうでない競技も全力で力を出し切ることができました。そして、最後に

学級旗や黒板アート、窓ガラスの掲示を素敵に書いてくれたメンバー。そして僕のかっこいいピンク

の魔女の T シャツを書いてくれた中村くん。スローガン、ムカデやリレー、大縄など作戦を真剣に考

えてくれたメンバーたち。そしていつもニコニコしながら優しく見守ってくれた孝子先生。誰か一人

がかけたら優勝を勝ち取ることができなかったと思います。中学校最後の体育祭での優勝は特別なも

のです。最高の思い出を作ってくれたみんなにありがとう。本当にこのクラスで良かった。次は音楽

祭！2冠を目指そう！ 

 

定期考査キャンペーン ～学級委員会企画～ 
期末考査まで、残り２週間を切りました。そこで学級委員会では定期考査キャンペーンとし

て『朝の勉強会』を実施しています。７：３０～８：２５まで今週は進路室、来週は会議室を

学習スペースとして開放しています。進路実現の第一歩として、ぜひ活用してください。 


